

三登山トレッキングイベントが開催されました

4月27日(土)に41名の皆様に参加いただき、三登山トレッキング春のイベントを開催しました。今回は、三登山トレッキングコース愛護会とともに、いいづなトレイルランニングレース実行委員会も整備を行ったコースです。当日は好天に恵まれ、春の草花を楽しみながら爽やかな汗を流し、終了時には充実感と心地よい疲労感を味わうことができました。

山を楽しむ良い季節となりました。天気の良い日は近くの山に出かけ、新鮮な空気とパワーをもらいましょう。また、コース整備と一緒に汗を流していただける愛護会員も募集中です。



龜山城址からのビューポイント

(三登山トレッキングコース愛護会)



第8回ながの獅子舞フェスティバル開催



5月3日(金)、次世代への伝統芸能の継承、地域と世代を超えた交流を目指し、長野市内外66団体が善光寺表参道(中央通り)・長野駅前広場にて、晴天に恵まれて獅子舞を披露しました。

若槻地区からは「諏訪神社徳間神楽保存会」「徳間八幡神社神楽保存会」「上野神楽保存会」の3団体が参加、獅子舞を披露し観客からは盛大な拍手が送られました。
(若槻地区神楽保存会連合会)



かるかや山前
諏訪神社徳間神楽保存会



もんせんぶらう座前
徳間八幡神社神楽保存会



長野駅前広場
上野神楽保存会

第1回 自然観察会(開催日 5月11日土曜日)

「昭和の森公園散策とシイタケのコマ打ち」が開催されました。

新緑が目に眩しい快晴の中、昭和の森公園において春恒例の自然観察会を開催致しました。

参加者は総勢18組24名の中お子様も5名参加していただきました。NPO法人長野市環境緑化協力会会長の北村千春氏、グリーンアドバイザー加藤秀一氏他8名の方々に同行していただき、昭和の森公園内の自然探索路を約1時間程の行程で森林パワーを満喫しながら心穏やかなゆっくりとした自然観察会になりました。

観察途次ではときおり立ち止まり講師の方々から説明を受け、初めて目にする植物もあり感銘を受けましたが、中でもカラスノエンドウ・スズメノエンドウ・カスマグサ等々、普段は聞きなれない草花の説明もあり、とても興味深い花々が有る事も大変勉強になりました。来年は今年以上に多くの参加者に自然の有難さを味わって貰いたいと感じました。

自然観察会の後は毎年恒例となったお待ちかねの「シイタケのコマ打ち」を開催しました。NPOの皆様のご協力で用意された原木を利用しての作業になりました。昭和の森公園内でとれる間伐材を原木としてドリルで穴をあけシイタケの菌を打ち込む作業です。大人も子供もケガをしない様に慎重に楽しみながらの作業では微笑ましい光景も見られました。また、感染対策も緩和された中でマスクの着用も半数程度となり参加者ののびのびとした表情からも世情の平穡さが伺われ、最後まで無事に自然観察会を終えることが出来ました。関係者の皆様にはご協力いただき大変有難うございました。
(自然環境部会)



植物等の説明状況

～春の叙勲 元長野県議会議員 鈴木清氏受賞！～



令和6年春の叙勲が発表され、若槻東条の鈴木 清氏が旭日小綬章(地方自治功労)を受賞されました。

鈴木氏は、長野市議会議員を2期、長野県議会議員を5期務められ、特に地元若槻関係では、浅川の改修や幹線道路の開通など身近な課題にご尽力いただきました。

また若槻住民自治協議会の相談役として、お力添えをいただき感謝申し上げます。



旭日小綬章
(内閣府HP引用)

令和6年度コミわか総会にて

受賞おめでとうございます！